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Reunião Ordinária - Ata 212 

 

Aos três dias do mês de outubro de dois mil e vinte e três, foi realizada reunião do Conselho Municipal de 

Saúde de Lacerdópolis, nas dependências da Unidade Básica de Saúde localizada na rua Sete de Setembro, 

número 1600. Iniciou-se às dezoito horas e trinta minutos e estavam presentes os seguintes membros, 

Marcia Pedroso, Alzira da Cas, Pedro Marcon, Marigil Bevilaqua, Fidelis Mantovani, Maristela Calegari, 

Donizete Guaragni, Bárbara Tessaro, Ilda Trevisan, Mônica Rabaioli e como convidadas a fisioterapeuta 

Maira Ribeiro e a Secretária de Saúde Ticiana Goreti Moreira. O vice presidente Pedro Marcon dá as boas-

vindas a todos e faz a abertura da reunião, em seguida passa a palavra para a Secretária Marigil que faz a 

leitura da ata anterior, sendo aprovada por unanimidade. Após a palavra passada Maira que explica sobre os 

protocolos de fisioterapia em Reeducação Postural Global e Uroginecológica, sendo que as empresas que 

ganharam a licitação foram: Reabilitar fisioterapia e Barros Saretto Saúde e Educação, localizadas em 

Joaçaba, Maira esclarece quem são os profissionais que poderão realizar o encaminhamento, qual o público 

alvo e o objetivo do tratamento. As cópias dos protocolos ficaram arquivadas na pasta do Conselho 

Municipal de Saúde. Após, Ticiana informa que temos um repasse do governo federal de 2017 no valor de 

R$ 491.561,47 e que este irá retornar para a união caso não seja gasto, sendo assim, os conselheiros aprovam 

o investimento deste valor, sendo R$ 367.000,00 destinados a compra de uma Sprinter e R$ 123.961.47 

aplicados na obra em andamento, também repassa o relatório de gestão do segundo quadrimestre de 2023, 

no qual a secretaria recebeu um repasse no valor de R$ 173.230,01 e teve uma despesa no valor de R$ 

2.260.883,35. O mesmo relatório será apresentado na Câmara Municipal de Vereadores no dia 06 de 

outubro. Ainda informa nossa colocação em relação aos indicadores de saúde do Previne Brasil, sendo que 

ficamos em 2º lugar na Regional de Saúde e em 40º lugar no estado de Santa Catarina. Nada mais havendo a 

tratar segue em anexo desta ata a lista de presença assinada por mim e demais membros do conselho. 

 

 

 

 

 


